



Masterhacks - El colectivo de hackers PoodleCorp amenazó con lanzar un ataque de denegación de servicio (DDoS) el 1 de agosto contra los servidores de la compañía Niantic, que alojan el videojuego Pokémon Go, con el fin de «causar caos».

“Lo hacemos porque podemos, nadie puede detenernos y nos gustaría causar caos. Elegimos el 1 de agosto, así que tenemos tiempo para relajarnos y no preocuparnos por nada”, escribió el grupo en su cuenta de Twitter.

Afirmaron también que el ataque tendrá una duración de 20 horas y emplearán una botnet para dicho ataque, contando con 600,000 dispositivos funcionando simultáneamente.

Además, el grupo de hackers se atribuyó los ataques a tales servidores que se suscitaron durante el fin de semana, cuando el juego llegó a Europa.